



Saarbrücken, 5. Juni 2025

Personalratswahlen in den Landesverwaltungen und im Schulbereich (Zeitraum März – Mai 2025)

Beamtenbund (dbb) erneut stärkste Kraft bei den Personalratswahlen

Bei den Personalratswahlen (1.3. – 31.5. 2025) im öffentlichen Dienst des Saarlandes haben die dbb-Gewerkschaften in den Landesverwaltungen (Ministerien, Landesämtern, nachgeordneten Dienststellen und Schulen) erneut hervorragende Wahlergebnisse erzielt.

Im Bereich der **Hauptpersonalräte** haben die dbb-Gewerkschaften von 121 Personalratssitzen **73 Sitze (60 Prozent)** erzielt und konnten ihr Spitzenergebnis von 2021 halten. In den 15 Hauptpersonalräten stellen die dbb-Fachgewerkschaften künftig 10 Vorsitzende (67 Prozent).

Bei den Wahlen der **Örtlichen Personalräte** haben die dbb-Gewerkschaften deutlich zugelegt (plus 18 Sitze). Von den 263 Sitzen haben die dbb-Gewerkschaften **162 Sitze (62 Prozent)** erreicht. In **22** von 34 Örtlichen Personalräten in den Ministerien, Landesämtern und nachgeordneten Dienststellen stellen die dbb-Gewerkschaften den Personalratsvorsitzenden (65 Prozent). Damit bleibt der dbb mit seinen Fachgewerkschaften mit Abstand die stärkste Interessenvertretung in den Landesverwaltungen und im Schulbereich des Saarlandes.

Sascha Alles:

„Unsere Kolleginnen und Kollegen haben uns in schwierigen Zeiten ein klares Mandat gegeben. Mit diesem deutlichen Ergebnis im Rücken können wir nun gestärkt für die Interessen aller Kolleginnen und Kollegen im öffentlichen Dienst eintreten.

Am dbb und seinen Personalräten kommt auch künftig niemand vorbei!“

Mit freundlichen Grüßen

Sascha Alles
Landesvorsitzender